



Louise

e'EXCENTRALE

LOUISE

Chants du Massif Central à trois voix

Les trois musiciennes qui chantent dans le trio Louise s'appellent Béatrice, Clémence et Mathilde. Aussi, Louise n'est aucune d'entre elles. Louise, c'est trois filles qui chantent ensemble.

Mais pas toujours la même chose... enfin si, elles chantent bien toutes d'anciennes et belles chansons traditionnelles, mais pas toujours ensemble et pas vraiment la même chose...

Louise est trois fois une chose chantée ensemble, mais selon l'emplacement de nos oreilles on peut aussi entendre un ensemble de choses chantées à trois, mais à vrai dire ce n'est jamais vraiment trois fois la même chose, vu que dans l'ensemble ce n'est jamais trois fois la même Louise.

ÉQUIPE :

Voix | **Clémence Cognet, Mathilde Karvaix et Béatrice Terrasse**

→ Concert acoustique tout public
et tout terrain.

